

Neues von der AH-Mannschaft



Die Saison der AH endete in diesem Jahr auf Grund der wenigen Mannschaften schon im September. Durch die vielen Unentschieden landete man auf dem 5. Tabellenplatz.

In den letzten beiden Monaten wurde daher nur noch trainiert und "gefeiert".

Für das kommende Spieljahr 2019 hat man sich einiges vorgenommen, um die vielen Remies in Siege umzuwandeln und dadurch eine vordere Platzierung in der Tabelle zu erzielen.

Ehrungen bei der Abschlussfeier



Für die gute Arbeit in dieser Saison bedankt sich AH-Leiter Paul Kalmbach bei den beiden Trainern Meisl Tobi und Holger Dammer.

Holger der seit vielen Jahren nicht nur aktiv spielt, sondern sich auch als Trainer und Organisator verdient gemacht hat, möchte im nächsten Jahr kürzertreten.

Eine weitere Ehrung ging an Hubert Kistler der dieses Jahr sein 300. Spiel für die AH bestritt. In seinen 15 AH-Jahren war er 10 Jahre als Trainer aktiv.

Statistik der abgelaufenen Saison 2018:

14.Spiele: 14 David A.; 13 Dammer H.

27.Training: 25 Lechner R.; 24 Dammer H.; 22 Kistler H.

Tore: 7 Meisl T.; 5 Kryeziu N.; 4 David A.

Über die Wintermonate trainiert die AH wieder jeden Donnerstag ab 19.00Uhr in der Schulturnhalle Odelzhausen.

Wir bedanken uns bei allen Gönnern und Spenden für die AH-Mannschaft.

Die AH Leitung wünscht besinnliche Feiertage und einen guten Rutsch ins Jahr 2019.